

Sitzungsprotokoll vom 30.04.2018

Anwesende:	Deborah Betzmann, Johannes Lange, Julia Staudte, Kristin Mehner, Laura Opitz, Malte Kobus, Margarethe Grupp, Maximilian Lehmann, Philipp Rhode, Sebastian Schramm, Stefanie Sicker, Tim Wenzel
Gäste:	Frauke, Lina, Arian vom Orga-Team der MediMeisterschaften
Redeleitung:	Philipp Rhode
Protokoll:	Malte Kobus

Tagesordnung

1. Gäste.....	1
2. Inforundlauf	2
3. Feststellung der Beschlussfähigkeit	2
4. Protokollabstimmung.....	3
5. Sprechstunde	3
6. Finanzen	3
Lunchtime-Seminare.....	3
MV Freiburg.....	3
7. Bericht SCOPH-Wochenende	3
8. Bericht RV-Ost	3
9. FSR-Wochenende.....	4
Themen für das Wochenende.....	4
10. Wahlen	4
11. Unbeantwortete Mails	4
12. Sonstiges.....	4

1. Gäste

Das Orga-Team der Medimeisterschaften in Bezug auf die Leipziger Vertreter stellt sich vor. Sie berichten, dass die Teilnehmeranzahl aus Leipzig in den letzten Jahren stark angestiegen ist. So sind vor 3 Jahren noch 80 Leute mitgefahren und in diesem werden es um die 400 Leipziger sein. In diesem Jahr wird Leipzig durch drei Fußball-Teams (zwei Männer- und eine Frauenmannschaft) vertreten sein. In den letzten Jahren war die Organisation immer im kleinen Maßstab, da wenig Geld vorhanden war. Jetzt werden nach und nach mehr Sponsoren

akquiriert. So gibt es in diesem Jahr Kostüme. Dadurch werden auch die Busse günstiger. Ziel ist das Auftreten als geschlossene Gruppe. In großer Runde machen die Medimeisterschaften mehr Spaß und die Fußball-Spieler können dementsprechend besser angefeuert werden. Um neue Unterstützer zu akquirieren, hätten sie gern einen Stand bei den Ersti-Tagen und beim Sommerfest. Dazu würden sie auch gerne eine StuRaMed-AG werden, primär mit dem Ziel der Vorstellung bei Veranstaltungen. Im Orga-Team befinden sich aktuell ca. 30 Studierende, wobei diese vorrangig aus den höheren Semestern kommen.

Margarethe bedankt sich für ihr Engagement. Sie sieht gewisse Schnittmengen mit dem Elferrat und fragt daher, ob es da Kooperationen und ähnliches gibt. Aktuell gibt es keine gemeinsamen Projekte.

Max und Steffi betreten die Sitzung.

Johannes meint, dass es keine großen Hürden gibt, um eine AG bei uns zu werden. Letztendlich sind es unsere Abwägungen, ob wir eine Gruppe für unterstützenswert halten.

Philipp schlägt vor, sie auf den Projektgruppen-Verteiler zu setzen. Er weist aber darauf hin, dass wir sicher nicht das Geld haben, um für die Maßstäbe der MediMeisterschaften relevant zu sein.

Dies verstehen sie und betonen, dass dies auch gar nicht ihr Ziel sei. Im Moment findet auch eine Kooperation mit dem MediSport statt.

Johannes meint, dass die Teilhabe bereits zum Sommerfest möglich ist.

Sie machen Werbung für den Musikvideo-Dreh auf dem Sternburg-Gelände. Dieser soll morgen (1. Mai) stattfinden und sie sind noch auf der Suche nach Statisten.

Johannes weist sie darauf hin, dass sie auch gerne eine Unterseite, zur Vorstellung, auf unsere Webseite bekommen können.

Sie bedanken sich für das Gespräch.

Sie verlassen die Sitzung.

2. Inforundlauf

Max berichtet, dass die WCC dieses Jahr am 01.11.2018 stattfinden soll. Das ist der Donnerstag in der zweiten Vorlesungswoche. Ab August kann der Termin aufgrund der Raumbelegung des Audimax für Lehrveranstaltungen bestätigt werden.

Johannes berichtet, dass der Fotowettbewerb in den Startlöchern steht. Es geht nur noch um die Klärung letzter Formalitäten.

Maggie berichtet, dass am 07.05 und am 17.06 die Lunchtime-Seminare stattfinden werden.

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 8 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

4. Protokollabstimmung

Wir stimmen über das Protokoll vom 16.04.2018 ab: MH/0/1

5. Sprechstunde

Es gibt nichts zu berichten.

6. Finanzen

Lunchtime-Seminare

Für die Lunchtime-Seminare gibt es Probleme mit der Finanzierung. Durch Unklarheiten bei der Organisation, gibt es Problem bei der Abstimmung mit der ApoBank. Diese wollen uns nur sponsern, wenn sie einen Vortrag halten dürfen. Dies sehen wir kritisch, da die Lunchtime-Seminare nicht als Bühne für externe Sponsoren gedacht ist. Der Alumniverein wird uns nicht weiter sponsern, da er den gewünschten Benefit (mehr studentische Mitglieder) nicht erreicht hat.

Max berichtet, dass er auch Probleme mit der ApoBank hat. Es gibt bisher keine klaren Aussagen und vieles befindet sich in der Schwebe.

Philipp stellt einen Finanzantrag über 200 € für die Lunchtime-Seminare für die Druckkosten von Plakaten, Referentengeschenke und den Erwerb von Verpflegungen:

▶ [MH/0/0](#) → **angenommen**

MV Freiburg

Philipp stellt einen Finanzantrag über 600 € für die Fahrtkosten und 2/3 des Teilnehmerbeitrags zur MV nach Freiburg:

▶ [MH/0/0](#) → **angenommen**

7. Bericht SCOPH-Wochenende

Margarethe war am Wochenende bei einem Kongress zu den Themen Public Health und Europäische Integration. Dabei hat sie vielseitigen Input zum Umweltbewusstsein und zukünftigen gesellschaftlichen Entwicklungen sammeln können.

8. Bericht RV-Ost

Sebastian berichtet vom RV-Ost-Wochenende in Greifswald. Es gibt ein Protokoll zu dem Wochenende.

Es wurde das Thema der Nachwuchsgewinnung thematisiert. Oft wurde angeführt, dass die Sitzungskultur zum Teil nicht sehr inklusiv ist. In Jena hatten die FSRler Erfolg mit einem Flyer.

Für unerfreuliche Aufgaben gibt es zum Teil ein Belohnungssystem. Derjenige mit den meisten Punkten darf zuerst aus den kostenlosen Buchgeschenken der Verlage wählen.

Bei der Studienplatzvergabe sieht es bei den meisten aus, wie bei uns. Es gibt nicht viel zu verändern. Es wurde über die studentische Teilhabe bei der Auswahl der Bewerber diskutiert.

9. FSR-Wochenende

Aus dem Doodle haben sich zwei Termine ergeben. Im Folgenden wurde diskutiert, was wir von einem FSR-WE auf einem Campingplatz halten.

Philipp meint, dass campen flexibel ist.

Malte findet, dass ein Campingplatz für inhaltliche Arbeit eher ungeeignet ist.

Steffi fragt, ob überhaupt ausreichend Zelte vorhanden sind. Auch das Kochen wäre schlecht realisierbar.

Max meint dazu, dass man mehrfach Grillen könnte.

Meinungsbild zum FSR-WE auf einem Campingplatz: 4/MH

Themen für das Wochenende

Wir sammeln Themen für ein potentiell FSR-WE.

Wir könnten das Konzept der Ersti-Sitzungen optimieren.

Ebenfalls könnte die Vorstellung des StuRaMed bei den Erstitagen thematisiert werden.

10. Wahlen

Max schlägt als diesjähriges Motto „Great Wahl“ in Anlehnung an „Great Gatsby“ vor.

11. Unbeantwortete Mails

Max schreibt Amrei bzgl. des Workshop-Tages.

12. Sonstiges

Johannes berichtet davon, dass er eine Webseite, Colourbox, gefunden hat, auf welcher man als Student der Universität Leipzig kostenlos 30 Bilder pro Monat herunterladen kann, um diese nicht-kommerziell zu nutzen.

Malte macht die EBS Physikum Mitte Mai.

Steffi und Margarethe machen die EBS zum siebten Semester.

Die Sitzung schließt um 21:37 Uhr.